

Le groupe [PIERREVAL](#) vient de procéder à l'acquisition, via sa filiale Holding FTP, de l'intégralité de la société [URBA CONCEPT](#) (siège à Saint Symphorien d'Ozon), spécialisée dans l'aménagement et le lotissement. Elle a été créée en 1989 et réalise près de 100 lots de terrains à bâtir et charges foncières de promotion par an, dans la région de Lyon pour l'essentiel. Dès cette année, 18 M€ de ventes sont attendus. Pierreval compte 250 collaborateurs pour l'ensemble des métiers de l'immobilier, promotion, aménagement, gestion, location, syndic, résidences services et tertiaire. Il rayonne ainsi en région parisienne et lyonnaise ainsi que dans le Grand Ouest et le bordelais. Le CA 2015 est de plus de 125 M€. Urba-Concept devient Urba-Pierreval. www.urba-concept.com / www.pierreval.com